

350 Besucher bei der Ausstellungseröffnung „Sandl - das Holzhackerdorf“

Die Anstrengungen der mehr als 40 ehrenamtlichen Mitarbeiter bei der Ausstellungsvorbereitung wurden mit einem großen Erfolg belohnt: Am Eröffnungswochenende zählten wir mindestens 350 Besucher, die uns durchwegs sehr lobende und anerkennende Rückmeldungen gaben. Unsere beiden Hauptziele – einerseits das in Sandl tief verwurzelte Thema Wald- und Holzarbeit publikumswirksam in den Vordergrund zu stellen, andererseits das Hinterglasmuseum mitsamt dem angeschlossenen Seminarhaus in einen positiven Blickwinkel zu rücken – wurden dadurch voll erreicht. Allen Besuchern und Förderern vielen Dank dafür!

Die Veranstaltungen rund um das Eröffnungswochenende starteten am 19. Mai mit einer Holzwerkstatt für 5-12jährige. Annähernd 20 Kinder hämmerten, sägten, bohrten und schnitzten mit Begeisterung Autos, Boote, Holzwürmer, Käfer oder Nisthilfen für Bienen. Unterstützt wurden sie dabei von den Sandler Tischlern Emil Traxler, Franz Riepl und Roland Kugler, die den potentiellen Nachwuchstischlern mit großem Einsatz und vielen Stunden Vorbereitungsarbeit ihr Fachwissen weiter gaben. Danke an alle Kinder und Eltern für Euer Interesse und Euren Wunsch, diese Aktion bald zu wiederholen. Wir werden dies vormerken!



In der Kinder-Holzwerkstatt wurde mit großer Begeisterung gebohrt, gesägt und gehämmert...

Der Eröffnungstag am Samstag 20. Mai begann mit dem Markt der Ortsbäuerinnen, deren Ständen zu Mittag praktisch ausverkauft waren. Vielen Dank für diese Gelegenheit, an Euren hausgemachten Köstlichkeiten und Spezialitäten teilhaben zu dürfen!



In der Ausstellung kann sich jeder eine Scheibe abschneiden! Gerade für die Jungen eine Gelegenheit, eine Zugsäge auszuprobieren.

Um 16:00 Uhr war es dann so weit: Rund 100 Gäste verfolgten die von Waltraud und Rudi Krenn gestaltete Eröffnungsfeier,

Stanislaus Graf Czernin-Kinsky nach einer sehr persönlichen und eindrucksvollen Festrede die Ausstellung für eröffnet. Am Sonntag, den wir anlässlich des Kirtages zum „Tag der offenen Tür“ erklärten, setzte sich das große Interesse fort. Mindestens 250 Besucher nutzten die Gelegenheit, um Hinterglasmuseum und Holzhackerausstellung zu besichtigen.

Falls Sie noch nicht dort waren, laden wir Sie herzlich zu einem Besuch ein. Das Museum inklusive Sonderausstellung ist noch bis einschließlich 14. Oktober 2017 von Dienstag bis Samstag jeweils von 14:00 bis 16:00 Uhr geöffnet. Aber auch außerhalb dieser Zeiten



Großer Andrang, zahlreiche Erinnerungen an alte Zeiten und viel Fachsimpelei bei der Eröffnung

die durch Einlagen des Chores, des Musikvereins und der Tanzgruppe Sandl zu einem besonderen Erlebnis wurde. Im Anschluss an die Begrüßungsworte von Ausstellungskuratorin Monika Rafetseder und Bürgermeister Alois Pils erklärte Herr

sperren wir für kleinere und größere Gruppen selbstverständlich gerne die Türen auf (telefonische Voranmeldung unter 07944/8255-0).

